2026年大氣科學學門研究成果發表會
-- 摘要格式說明 --
一、本次研討會之論文，懇請各位作者依照本「摘要格式說明」及所附之範例，自行打字及校對，稿件限以中文或英文撰寫，600字以內為限。
二、摘要內之字體大小說明如下 (請參閱所附範例)

    中文字體請採用新細明體，英文字體採用 “Times New Roman”字體。用字大小以中文視窗WORD為例：
                 中文                       English

(一) 題目       : 16 點加黑          
 1. title : 14 points, bold
(二) 作者及單位 : 10 點加黑          
 2. Author(s) and affiliation(s) : 10 points, bold
(三) 段名       : 14 點加黑          
 3. paragraph heading : 12 points bold
(四) 內容       : 10 點              
 4. other : 10 points

(五) 紙式:A4(1頁50列)   
 5. size :A4(60 rows)
(六) 範圍:A4紙張左,右及上方各空2.54公分
 6.scope:2.54cm left from edge on right, left, and top

三、文字敘述之號次以下列為序。
中文用：一、  (一)  1.  (1)  i.  (i)

英文用： I.    1.   A.   a.

四、文字敘述之數字，除十以下之數字，請儘量使用阿拉伯數字表示。
五、文中之單位請用公制，並以英文表示。
六、中文稿件：請於題目後、列出作者姓名、服務單位及摘要後之關鍵字。
英文稿件：若能用中文者，請並附中文題目、作者姓名、服務單位及關鍵字。
七、請將完稿資料使用未加密之 PDF 格式於 115 年 1月 7 日 前於填寫註冊報名表單時，一同上傳至2026年大氣科學學門成果發表會網頁(稍後公告)
聯絡資訊：E-mail: office@msroc.org.tw 
摘要字體範例
2026年大氣科學學門研究成果發表會
中文字體請採用新細明體
(若使用A4紙張左、右及上方需各空2.54公分)
用字大小以微軟中文視窗WORD為例            周大成1                林小華2      
  題目       : 16 點加粗              氣象科技研究中心1     氣象衛星中心2 

  作者及單位 : 10 點加粗                         中央氣象署
  段名       : 14 點加粗
  內容       : 10 點 

摘    要
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Abstract submission and An Example of

2026 Atmospheric Sciences Discipline Annual Meeting
English Characters mode: Times New Roman

(if using A4 size paper, there are 2.54cm of right, top and left margins)
Taking Microsoft WinWord scale as an example     Douglas A. Knudson, Bernard c. Shafer

title: 14 points bold                         Meteorological Satellite Center,
author(s) & affiliation(s): 10 points bold          Central Weather Administration
paragraph heading: 12 points bold
other: 10 points
Abstract

     The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan). The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan). The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan).
    The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan). The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan). The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan). The 2026 Atmospheric Science Discipline Annual Meeting will be organized by the Meteorological Society of the Republic of China (Taiwan).
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